

Definido equipos Sub-23 de Béisbol de Panamá y México para Panamericano



La Habana, 23 nov (RHC) Las selecciones Sub-23 de béisbol de Panamá y México se encuentran listas para afrontar el Campeonato Panamericano que se realizará a partir de este viernes 24 de noviembre y se extenderá hasta el 3 de diciembre en suelo istmeño.

El técnico canalero Raúl Domínguez escogió los 22 peloteros que formarán parte de la selección nacional y que buscarán un cupo para el mundial de la categoría.

“Para mi resultó una difícil pero agradable tarea seleccionar los jugadores que representarán al país en el Pre Mundial. No fue hasta el domingo que pudimos escoger a los peloteros. Todos los muchachos hicieron su mayor esfuerzo, pero lastimosamente solo podemos llevar a 22,” manifestó Domínguez en un comunicado de prensa de la Federación Panameña de Béisbol (Fedebeis).

El equipo panameño está conformado por 13 jugadores pertenecientes a las organizaciones del béisbol profesional y nueve peloteros que vieron acción en el último Campeonato Nacional de Béisbol Mayor. De los llamados “criollos”, cuatro provienen de Panamá Metro, dos, de Los Santos; y uno, de Panamá Oeste y Veraguas, respectivamente.

El equipo panameño está en el grupo A junto a Costa Rica, Perú, Honduras, República Dominicana y México, mientras que en el B están las naciones de Argentina, Cuba, Brasil, Venezuela, Puerto Rico y Colombia.

Los estadios que se utilizarán para este torneo son el Rico Cedeño, en Chitré, Herrera; Remón Cantera, Aguadulce, Coclé; Omar Torrijos, en Santiago, Veraguas; y Olmedo Solé, en Los Santos, como localidad alterna.

El evento se jugará en dos grupos de todos contra todos, avanzando los tres mejores de cada grupo a la "Super Ronda". Los dos mejores jugarán por la medalla de oro y el tercer y cuarto lugar disputarán la medalla de bronce.

La Ronda Regular va del 24 al 28 de noviembre; la Súper Ronda, del 29 de noviembre al 1 de diciembre; la Serie Semifinal será el día 2 de diciembre; y la Final el domingo 3 de diciembre, en el Estadio Rico Cedeño, a las 5:00 p.m.

Por su parte, la selección mexicana de beisbol sub 23 cerró sus prácticas, con miras a su participación en el Pre Mundial.

El experimentado mánager mexicano Enrique "Che" Reyes será el encargado de dirigir a este combinado mexicano y encaminarlo a la gran final, en busca del título del área Norte, Centro y Caribe del continente americano.

Con 20 años de trayectoria, Enrique "Che" Reyes cuenta con la experiencia necesaria para alcanzar el máximo logro en este pre mundial de beisbol, sobre todo por saber trabajar con jugadores de categorías inferiores y, desde luego, a nivel profesional.

El combinado mexicano sub-23 está integrado por 22 jóvenes peloteros, de los cuales 10 son lanzadores, cinco outfielders, cinco infielders y dos receptores.

Los equipos del circuito veraniego que más peloteros aportan a esta selección mexicana de menores son Diablos Rojos del México, con cuatro jugadores, y Sultanes de Monterrey y Toros de Tijuana, con tres cada uno.

El próximo viernes 24, México se medirá con Panamá, el 25 con República Dominicana, el 26 frente a Perú, el 27 con Costa Rica y el 28 contra Honduras, para concluir la primera fase del Grupo A.

Las seis mejores selecciones de la primera fase avanzarán a la Super Ronda, en la que jugarán bajo el sistema de "todos contra todos", para obtener los boletos a la Copa del Mundo Sub-23 de 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/148150-definido-equipos-sub-23-de-beisbol-de-panama-y-mexico-para-panamericano>



Radio Habana Cuba